

Liebe Mitglieder,

die Bayerische Staatsregierung hat die Ausgangsbeschränkungen gelockert und wir freuen uns, Euch wieder ab Samstag, 16.05.2020 zum Training begrüßen zu können.

Nunmehr geht es auch darum, die vorgegebenen und bestimmten Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten, nur so ist ein reibungsloser Trainingsablauf gesichert, eine Maskenpflicht entfällt, da wir uns im Freien aufhalten.

Bitte haltet Euch als verantwortungsbewusste Mitglieder strikt und dringend an die vorgegebenen Regeln, wir möchten nicht riskieren, dass der Trainingsbetrieb bei Nichteinhaltung wieder geschlossen werden muss.

Zum jetzigen Zeitpunkt ist es untersagt, Speisen und Getränke in der Hütte zu verköstigen, die Hütte bleibt geschlossen, auch dürfen keine selbst mitgebrachten Kuchen, Getränke etc. gespendet oder verköstigt werden, jedoch könnt Ihr Getränke „to go“ aus den bereitgestellten Kisten entnehmen, den Betrag bitte passend -Trinkgeld wird jederzeit gerne angenommen- in die bereitgestellte Kasse werfen. Das Leergut bitte selbst wieder zurückstellen. Gläser können nicht zur Verfügung gestellt werden.

Die Toilettenanlagen sind geöffnet, bitte auch hier auf die Hygienebestimmungen achten, Desinfektionsmittel, Flüssigseife und Einmalhandtücher sind vorhanden.

Die bereitgestellten Bänke vor dem Platz und an der Hütte wurden mit „Markierungsbändern“ versehen, um die Abstandsregeln zu gewährleisten, bitte keine Gruppen bilden.

Die Hunde dürfen nur zum Training auf den Platz, ansonsten bitte unverzüglich entweder ins Auto oder in die vereinseigenen „Hundehütten“ bringen.

Auf dem Platz darf nur der Ausbilder mit maximal 4 Personen und deren Hunde sein. Eigenes Motivationsspielzeug kann benützt aber nicht ausgeliehen werden, ebenso wie Leinen und Halsbänder.

Jedes Mitglied, welches zum Training kommt, wird schriftlich erfasst, zudem liegen diese Bestimmungen aus, in einer Liste muss mit Datum, Vor- und Zuname unterschrieben werden, dass man davon Kenntnis genommen hat.

Zum jetzigen Zeitpunkt dürfen nur die Mitglieder auf das Vereinsgelände, Besucher und Gäste können nicht mitgebracht werden, saisonbedingte „Hobbyhundler“ müssen sich leider auch noch in Geduld üben.

Es ist eine gewöhnungsbedürftige „Verordnung“, jedoch sind wir froh, dass wir mit dem Training trotz dieser Einschränkungen wieder beginnen können.

Wir sind sicher, dass wir das zusammen und auch fair schaffen, letztendlich weiß Jeder, um was es geht, wir sind Hundesportler.

So wünschen wir Euch viel Freude, Spaß und gute Abstands gemäße Kommunikation untereinander

mit sportlichem Gruß

Ludwig Topper mit seinen Vorstandsmitgliedern